第2学年 学年だより

かがやき

~一人一人が輝くように~

平成28年10月27日発行

文化の秋、芸術の秋・・・まさしく、「文化の秋真只中」です。朝から聞こえてくる歌声は、寝ぼけている先生の目を覚ましてくれます。そして、清々しい気持ちにさせてくれます。「ありがとう。」 本番を2日後に控え、どのクラスも仕上がり具合は順調だと感じています。また、昨年より歌声に厚みを増し、バランスの取れた美しい響きを奏でています。本番が楽しみです。

さて、2学期に入って大きな学校行事が続き、充実している傍ら、学習に対する取組はどうでしょう。おろそかになっていませんか。「○○があるから勉強できない。」と自分に都合のいい理由を付けて、面倒なことから目を背けていませんか。先日の学年集会で吉野先生から話があったとおり、私たちは中学校生活の折り返し地点に来ています。自己実現に向けて、面倒なことや嫌なことから目を背けることをやめ、毎日、こつこっと積み上げていかなければならない時期なのです。このような現実であるという認識をもちつつ、地に足を着け、前進していきましょう。「何も咲かない冬の日は下へ下へと根を伸ばせ」(相田みつお)

< 10月・11月の主な行事予定 > 予定は変更になることがあります。

10月

- 28日(金) 文化祭1日目 ※弁当持参
- 29日(土) 文化祭2日目 合唱コンクール

11月

- 1日(火) 教育相談①
- 2日(水) 教育相談②
- 4日(金) 振替休日
- 7日(月) 教育相談③
- 8日(火) 教育相談④
 - 中教研学力調査(国語、英語、理科)
- 9日(水) 教育相談⑤
 - 中教研学力調査(社会、数学)
- 11日(金) 授業参観(6限学年集会・進路学習)
- 12日(土) 県選抜(屋内種目)
- 17日(木) 生徒会役員選挙
- 25日(金) 新入生説明会(5、6限なし・家庭学習)
- 28日(月) 期末考査1日目
- 29日(火) 期末考査2日目
- 30日(水) 期末考查3日目



< 2年生合唱コンクール 発表順 >

順番	1	2	3	4	5
クラス	4組	7組	5組	2組	3組

< いじめゼロ運動 9月16日(金)5限、30日(月)1限

各学年でいじめゼロ運動に取り組んでいます。学年委員会が夏休みから、どのような運動にするか思案してきました。学年委員が寸劇を行い、いじめにつながる言動は何か、いじめのない学年にしていくためにはどうすればよいかを全員で考えました。いじめゼロ宣言を文化祭で発表します。

9月16日(金)5限 学年集会&学級討議

いじめの寸劇をしました。劇の後、クラスごとにいじめにつながった場面を見付け、どのように行動すればよかったか、また、日頃どのような心構えでいるべきかを話し合いました。





<話合いの様子> 班ごとに意見交換を しています。



9月30日(金)5限 学年集会

各クラスの意見を発表し合い、いじめのない学年にするために、全員の心構えを決めました。







<合唱練習の様子 >

9月27日(火)から、合唱コンクールに向けて練習が始まりました。昨年の経験を生かして、どのクラスも工夫した練習をしています。









兄弟級と交流会をしています。

10月17日(月) バリトン歌手の小林大祐先生に来ていただき、指導を仰ぎました。より専門的なアドバイスをしてくださいました。





10月20日(木)リハーサルの様子。 本番同様に、各クラスが歌いました。 これから更に合唱に磨きをかけます。



<夢先生 野尻あずさ先生、片岡安祐美先生来校

9月27日(火)~29日(木)>

2011年世界陸上マラソン日本代表の野尻あずさ選手 (1組、4組、5組を担当)と、茨城ゴールデンゴールズの 片岡安祐美監督(2組、3組を担当)が夢先生として授業を してくださいました。2時間の授業で、一緒に汗を流したり、 自らの体験談を話してくださったりして「夢をもつことや夢 に向かって努力することの大切さ」を教えてくださいました。



<「夢先生」の感想 より>

野尻あずさ先生へ

夢についての授業、ありがとうございました。先生の話を聞いて、夢はあきらめなければ叶えられると思いました。失敗しても周りの人のおかげで立て直せたり、何度もチャレンジしたりすることが夢を叶えられる第一歩になると思いました。また、体育館での授業では、仲間と協力して活動する難しさと楽しさが分かりました。いろいろなことが学べたので、今後の生活に生かしたいと思います。

(1組)

片岡 安祐美先生へ

僕も野球をしていて、とてもためになりました。 先生の自宅での自主練習の量にびっくりして、やはり活躍する人は努力を積み重ねているのだと思いました。僕もこれから一つ一つのことを一生懸命にやって積み上げていきたいです。何度か気持ちがどん底に落ちてもそこからはい上がるという 先生の不屈の精神がすごいと思いました。

(2組)

片岡 安祐美先生へ

先生は、本当に野球が大好きだったのですね。私 も野球をしていくうちに好きになりました。私は、 まだ1年くらいしか野球をしてなくて、基礎もあま りできていません。でも、努力すればできると思っ て、一生懸命に練習してレギュラーになれるように します。いや、なります!野球は、すごく難しいし、 男子の方が足も速いので大変ですが、話を聞いてい て女子でもできるのだと思いました。技術もですが、 もっと野球の知識も知らなくてはいけないと思いま した。 (3組)

野尻あずさ先生へ

授業、ありがとうございました。先生の話を聞いて、どんなに辛いことや挫折、失敗を繰り返しても 周りの支えてくれる仲間がいると、あきらめなかったら、やり直せるということに気付かされました。 僕も支え合える仲間を大切にしていきたいです。

(4組)

野尻あずさ先生へ

私の将来の夢の候補の1つが塾の英語教師になることです。なぜ、塾の先生かというと私が塾の先生に支えられたからです。5年生で塾に入ったとき、塾がない日でも先生は苦手だった問題を個別に教えてくれました。また、成績が下がったときも明るくフォローしてくれました。私は子どもたち一人一人を的確にフォローし明るくさせられるようになりたいです。そのために、人見知りを直したいです。

(5組)

<第2回 レベルアップ運動

9月26日(月)~10月7日(金)>

学習委員会がクラス対抗で、毎日1ページ以上自主学習に取り組むレベルアップ運動を行いました。中学校生活折り返し地点の今、家庭学習の重要性を再確認するいい機会となりました。

結果 1位 5組2位 2組

	1組		2組		3組		4組		5組	
MIND (A)	194	48 P	224	69.5°	214	57°	23^	690	35^	112
9827D (K)	22 A	28 -	27 ^	46.5°	26 ^	34 P	271	55°	36^	43°
enzan (e)	23 ^	320	23 ^	401	29^	50 P	3/1	460	35 ^	385
			27^							
98300 (8)	22 4	34.50	23 ^	46 0	284	53	211	485°	36 ^	91 0
1過日会計										
10948 (9)	90/ 22	5150	3+x 26	473 0 /33	28 人	129.5 8+ P 125.7	26 4	44.50	35^	157°
(0850 (e)			3 ^						_	
169ab (#)	21 .	2650	374	68 p	23 4	440	234	34.50	32 4	43 P
10978 (8)	18.	439 =	36 4	620	25^	510	19 4	4250	34^	50.5°
2週日合計	96	17/	130 4	300P	100	2635°	894	165 P	1374	303°
順位		5位	9	位		? 位	1	′_ 位	1	位